
modifica 27 partidas que obtie
nen unas reducciones de gastos 
que se dedican a inversiones. 
Estas reducciones se referían a 
gastos de limpieza, escuelas, 
Casa de Cultura, informática y 
con ellos pretendían no perder 
el tren de la reactivación indus
trial , recordando las industrias 
que se habían desplazado a 
Manzanares, C. Real, etc. Propo
nían la construcción de naves en 
el Polígono Industrial , ofreciendo 
dinero con créditos blandos y la 
adquisición de una barredora 
por succión y una campaña de 
limpieza de la ciudad, con estos 
23 millones. 

El grupo de 1. U. a través de 
su portavoz indicaba que la en
mienda de CDS, manifestaba su 
asombro de que la enmienda se 
hiciera a base de bajar los gas
tos culturales, deportivos y asis
tenciales, y que era poco dinero 
para construcción de naves. En 
cuanto a la barredora le parecía 
poco práctica. En definitiva que 
no estaba de acuerdo con la en
rnienda de CDS. 

El grupo de Alianza Popular 
mostraba su desacuerdo con la 
enmienda de CDS por no pre
sentar elementos suficientes pa
ra las reducciones que propone 
en el presupuesto de gastos. En 
cuanto al Polígono Industrial es
timaba que para atraer a empre
sas lo mejor era reducir las tasas 
pero no convertirse el Ayunta
miento en mentores de terceros. 

La portavoz del grupo socia
lista, Gracia González Mozos 
manifestaba que CDS no había 
tenido en cuenta que en el Pre
supuesto se consignaban 2 mi
llones para contratación de 
cuadrillas, en colaboración con 
eIINEN, sin embargo - decía
le parecía bien la propuesta de 
campaña de paralización ciuda
dana y que en definitiva su gru
po rechaza la enmienda porque 
reducía partidas que no era ade
cuado reducir. 

En un segundo turno de pa
labra, Angel Rueda, manifiesta 
que la propuesta de su grupo 
tiende a facilitar la creación de 
puestos de trabajo y que su gru
po había tenido en cuenta la de
signación de 2 millones para las 
cuadrillas de limpieza. 

Florentino López, de Izquier
da Unida, manifestaba que la 
creación de una nave no garan
tiza la creación de puestos de 
trabajo. Alianza Popular seguía 
manifestando que no se debe 
cambiar una cantidad por otra 
sin fundamento. 

Gracia González Mozos, por
tavoz del grupo Socialista insis
tía en su exposición de que no 
se deben de cambiar las consig
naciones de cultura, asistencia 
social, etc. 

La votación de esta enmienda 

dió como resultado los votos en 
contra de todos los grupos ex
cepto el CDS, por tanto fue re
chazada. 

En el debate de las bases de 
ejecución, el grupo de Izquierda 
Unida proponía que se expl ici
taran las retribuciones brutas 
anuales del Alcalde, primer Te
niente de Alcalde, y los Conce
jales liberados parcialmente. 
Igualmente pedía que se reco
gieran las garantías legales con

·tenidas en la Ley General de 
presupuestos, de que la com
pensación por licencia fiscal , ca
non minero, se recibirán vía 
Fondo de Cooperación Munici
pal , además del incremeto de 
este en 25%. La diferencia en
tre lo ingresado por el fondo de 
Cooperación Municipal con un 
incremento de 25% más la com
pensación es de 106 millones. 
En este mismo aspecto, Alianza 
Popular decía que se habían 
presupuestado 106 millones sin 
que existieran garantías legales 
de que se fueran a cobrar. Tan 
solo existía un compromiso po
lítico de forma verbal hecha por 
la Administración al Alcalde, y 
por tanto el presupuesto no era 
realista. 

El alcalde contestaba dicien
do al grupo CDS que la carga 
~financiera del Ayuntamiento no 
era del 70% sino que este año 
ascendía a 20%. En cuanto a las 
manifestaciones de Izquierda 
Unida y sobre el baile de los 106 
millones, correspond i~nte al ca
non minero y compensación fis
cal , vendría aprobado en la Ley 
de Presupuestos aprobado el 
día 28 en el Parlamento y que 
si ha permitido que se reflejen en 
el Presupuesto es porque tiene 
los datos suficientes para ello, y 
que este asunto no debía de re
trasar la tramitación del presu
puesto municipal. En cuanto al 
grupo de Alianza Popular el Al
caide decía que estimaba exa
gerado decir que el presupuesto 
no era real ista porque había 106 
millones de canon minero y li
cencia fiscal , puesto que no se 
había inflado otras partidas de 
ingresos y que el presupuesto 
era realista. 

Finalmente se pasó a la vota
ción , quedando aprobado el 
presupuesto municipal para 
1989 con los votos favorables del 
grupo Socialista y las abstencio
nes de Alianza Popular, CDS y 
votos en contra de Izquierda 
Unida. Se aceptaron dos en
miendas de Izquierda Unida: 
una referente al incremento de 
200.000 ptas., destinadas a Ins
talaciones Deportivas y otra con
sitente en añadir en las bases de 
ejecución la explicación sobre 
percepciones salariales del Al
caide y los Concejales. En el ca
so de Alianza Popular se aceptó 
el reajuste en la partida destina
da a Cementerio. 
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EL PROBLEMA DE LA 
TURBIDEZ DEL AGUA, 
SOWCIONADO EN BREVE 

Puertollano tendrá en breve, totalmente, solucionado el 
problema de la turbidez del agua con la construcción de 
la Potabilizadora. 

El pasado mes de Octubre se 
firmaba el convenio con la Jun
ta de comunidades para la cons
trucción de la potabilizadora, 
que será instalada frente a la C/. 
Magdalena en la Carretera del 
Vi llar. solo falta que la Junta de 
comunidades lo publique en el 
Diario Oficial de Castilla-La Man
cha, para que las empresas pre
senten el proyecto y la obra. De 
esta forma el hierro y el manga
neso que oscurece el agua, de
saparecerá totalmente dando 
como resultado un agua limpia 
y cristalina. 

El gasto inicial es de 300 mi
llones, para la depuradora de 
agua potable, de los cuales la 
Junta de Comunidades aporta
rá un 70 % , la Diputación Pro
vincial un 15 % Y el 
Ayuntamiento de Puertollano un 
15 %. La capacidad de trata
miento será de 200 litros por se
gundo con futuras ampliaciones 
a 300 litros por segundo. Cons
tará de decantado res, flocula-

clón y coagulación, filtración y 
esterilizadores. las obras que co
menzarán en el año entrante, 
principios del 89, deberán termi
nar en el año 90. 

En cuanto a la depuradora de 
aguas residuales, con una inver
sión cercana a los 800 millones 
de pesetas, que serán asumidos 
totalmente por la Junta de Co
munidades de Castilla-La Man
cha tendrá una capacidad de 
tratamiento de 20.000 m3 por 
día. Situada a 5 Km, en la Ca
rretera del Vi llar, contará con una 
serie de sistemas de desbastes, 
desarenadores con clarificado
res de arenas, dépositos decan
tadores, prensadores de sólidos 
y fangos, tratamientos biológi
cos, etc. La Depuradora 
comenzará a funcionar, aproxi
madamente en julio, una vez 
que se haya resuelto el tema de 
las expropiaciones de terrenos 
para la construcción del 
Emisario. 

• 

PUERIDLLANO 
BENEFICIADO 
POR EL PLAN 
DE DESARROLW 
REGIONAL 

430.000 son los millones des
tinados al Plan de Desarrollo Re
gional , que afectará a cinco 
capitales de provincia y a dos 
poblaciones. : PUERTOLLANO 
y Talavera de la ~eina . 

Con este programa se esta
blece una estrategia global de 
desarrollo económico, en donde 
se delimitan las políticas secto
riales, sociales y territoriales que 
se llevarán a cabo en Castilla-La 
Mancha. Igualmente se persigue 
que la región queoe a la altura 
de la media nacional y permiti
rá que concretamente Puertolla
no adquiera una importancia 
esencial dentro de la región, 
convirtiéndose en núcleo, cabe
cera de comunicaciones, tanto 
por carretera como por ferroca
rril , tanto con el País, la región y 
la comarca. 

En cuanto a su desarrollo eco
nómico, esta inserción en el Plan 
de Desarrollo Regional , supone 
para Puertollano la consolida
ción del suelo industrial a partir 
de las materias que actualmen
te se encuentran en nuestro ter
mino municipal : refinería y 
complejo minero-eléctrico. 

Según afirmaciones del Alcai
de" de Puertollano, ya hay una 
entrevista prevista con el Minis
terio de Industria, para que se 
racionalice la extracción del car
bón y su consumo a través de 
un grupo térmico. 

La construcción de ese se
gundo grupo térmico se preten
de que las materias primas de 
Puertollano se queden en Puer
tollano o bien en la región y no 
sean transformadas en otras re
giones, como está sucediendo 
en la actualidad. El Plan energé
tico regional contemplará a la 
construcción del segundo grupo 
térmico que facilitaría que de los 
200 megavatios que ahora exis
ten en Puertollano, se alcanzarán 
700. Esta ampliación supondrá 
mano de obra que paliará en 
gran medida el paro durante 
cuatro o cinco años. 

En este Plan de Desarrollo Re
gional se refleja también las 26 
hectáreas destinadas al suelo in
dustrial (SEPES) y la industria es
caparate , que acogerán, en el 
caso del suelo industrial , indus
trias grandes y pequeñas que 
tendrían como base las ya ins
taladas en el complejo petro
químico. 
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